

[Inicio](#) ▶ [Melilla](#) ▶ [Sociedad](#) ▶ Cruz Roja entrega la Medalla de Oro a Aguilar Peña y a Muñoz Vinuesa

Cruz Roja entrega la Medalla de Oro a Aguilar Peña y a Muñoz Vinuesa



Escrito por Ángela M. Perazzi

SÁBADO, 15 DE NOVIEMBRE DE 2008



Los homenajeados recibieron su distinción de manos del presidente de Cruz Roja en Melilla (centro).

Cruz Roja Española distinguió a David Aguilar Peñas y a Antonio Muñoz Vinuesa con sendas Medallas de Oro como reconocimiento a su labor.

David Aguilar Peña es catedrático de Anatomía Patológica de la Universidad de Granada. Fue director de la Escuela Universitaria de Enfermería de Cruz Roja desde 1994 hasta 2000, momento en que fue elegido rector de este centro educativo. Este cargo lo desempeñó hasta el curso anterior.

Ha sido un impulsor fundamental en el proceso de integración de la Escuela de Enfermería en la Universidad de Granada asumiendo desde el primero momento los valores y principios que inspiran el movimiento internacional de la ONG.

En relación con Antonio Muñoz Vinuesa, cabe destacar que es antropólogo y diplomado en Enfermería. Sustituyó como director de la Escuela de Enfermería a David Aguilar Peña.

Desde 1978 desempeña su actividad docente e investigadora en la Universidad de Granada y en otros centros españoles y extranjeros y al igual que Aguilar Peña posee varias distinciones y también es un académico y un gestor reconocido.

Promovió e impulsó la integración de la Escuela en la Universidad.

Amistad

Ambos homenajeados agradecieron a Cruz Roja por la Medalla de Oro. En este sentido, Muñoz Vinuesa resaltó el hecho de recibir la medalla de manos del presidente del Comité de Cruz Roja en Melilla, Julio Caro Sánchez, y junto a David Aguilar Peña, dos personas con las que ha trabajado codo con codo y con las que tiene una gran amistad.

Muñoz Vinuesa apuntó que supone una satisfacción recibir esta medalla en Melilla debido a su "consideración, afecto y respecto" por la ciudad.

Por su parte, Aguilar Peña destacó este homenaje porque "nace del corazón de las personas, no son obligados ni formales", a pesar de que no termina de creer que se lo merezca.

Asimismo, hizo mención a la labor "fundamental" de Cruz Roja en todo el mundo y, en concreto, en España con los inmigrantes, a quienes muestra "la cara más solidaria y la parte más hermosa".

[Add as favourites](#) (4) | [Cite este artículo en su sitio](#) | Views: 61

Sea el primero en comentar el artículo



Escribir Comentario

Por favor, mantenga el tópico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.

Lenguaje inapropiado será borrado.

Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.

Aségurse de *Recargar* la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de clicar 'Enviar', en caso de haber ingresado un código incorrecto.

Nombre:

BBCode:



Comentario:

[MathGuard](#) Pregunta de seguridad, pon la solución de la suma para poder enviar el comentario:

T	8	OQP	8	NQU	MT7
PH2	7	K	XN7	6W2	1
7		K		1	043